
 

EU-Konformitätserklärung 
  EC Declaration of Conformity 
 

Firma/company Heidemann Handelsges. mbH 
Anschrift/adress Drahtzieherweg 11 

47877 Willich 
Staat/country Deutschland 
Telefon/phone +49 (0) 2154 81 28 0 
Telefax/fax +49 (0) 2154 81 28 20 
Mail/mail info@heidemann-handel.de 

 
Wir erklären hiermit die Konformität mit den grundlegenden Anforderungen der relevanten CE-
Richtlinien für folgendes Produkt der Handelsmarke Heidemann bzw. Baseline by Heidemann: 
We hereby declare conformity with the basic requirements of the relevant CE guidelines for the following 
Heidemann or Baseline by Heidemann brand product: 
 

Artikel-Nr.+ EAN./article no. + Barcode: 
70240   (EAN: 4011150702405) 

Bezeichnung/description: 
Klingeltransformator 8V.1A 

  
  

 
Der Beurteilung liegen folgende EU-Richtlinien und anzuwendende harmonisierte Normen zugrunde: 
The assessment is based on the following EU directives and applicable harmonized standards: 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2014/35/EU: Niederspannung/ Sicherheit 
EN 61558-1: 1997, 1998-7 + A1: 1998, 1998-11 
EN 61558-2-8: 1998, 1999-06 
IEC 61058-1: 1996 + A1: 1997 
EN 61558-2-8: 1998 

 
2011/65/EU: RoHS 

 
 

 
 
Dieses Produkt kann in allen Ländern der EU und der EFTA verwendet werden. 
Die technische Dokumentation sowie entsprechende Testberichte, welche die Grundlage des 
Konformitätsbewertungsverfahrens bilden, werden von uns bereitgehalten. 
This product can be used in all EU and EFTA countries. 
The technical documentation as well as the corresponding test reports, which form the basis of the conformity 
assessment procedure, are kept ready by us. 
  
 
 
 

 
Willich, 11.11.2024    Olaf J. Kartenberg 
      Geschäftsführer 
__________________________  _________________________________________ 
(Ort, Datum der Ausstellung)   (Name, Unterschrift des Verantwortlichen) 

 

 
Diese Konformitätserklärung ersetzt alle bisherigen Konformitätserklärungen für den Artikel 70240 Klingeltransformator 8V.1A ab dem 01. August 2022. 
This declaration of conformity replaces all previous declarations of conformity for article 70240  from August 1st 2022. 


